

KATA PENGANTAR

Bersyukur Kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karuniaNya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “*Pengaruh Model Pembelajaran Problem Solving dengan Integrasi Karakter Terhadap Pembentukan Karakter dan Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Alat Ukur Listrik dan Daya Listrik Di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Hinai T.A. 2011/2012*”. Diajukan untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, Drs. Abd.Hakim,S, M.Si sebagai dosen penguji 1, 2 dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran mulai perencanaan sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Prof.Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas MIPA. Kepada Ibu Dra. Derlina Nasution, M. Si selaku Ketua Jurusan Fisika, bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika, serta Bapak/ Ibu dosen Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmunya kepada penulis selama kuliah.

Terima kasih kepada Ibu Dra. Hj, Adlina Hefzi Lubis sebagai kepala sekolah dan ibu Sarifah, S.Pd sebagai guru mata pelajaran Fisika di SMA N 1 Hinai yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu : Ayahanda Sutikno dan Ibunda Mardiani Nasution yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Juga buat saudara penulis yaitu: Kakakanda Fitri Sumarna, Am.K, Yetti Veleri, S.Pd

dan abanghanda Budi Untoro, S.Pd, Kodar Sahid, S.Pd, dan adikhanda Rizki Sugiarto yang terus memberikan dukungan kepada penulis yakni berupa motivasi.

Ucapan terima kasih juga kepada teman – teman fisika Eks 2008 yang telah bersama – bersama menjalankan perkuliahan yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Teristimewa juga buat keluarga besar WIRADANA (Roy Iskandar, Hadinata, Doni Prasetyo, Rizki Pratama, Salul, dan Selly Irwardhani) yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2012

Penulis

Wibitri Wibowo